

Andrea

MACÍAS

DIPUTADA



Lideremos desde Aysén

www.andreamacias.cl

Esta campaña parte de una idea simple: **Aysén no puede seguir bajo reglas del centralismo.** No es razonable que, a más de 1.500 km, se decida qué podemos hacer, cómo, cuándo y con qué recursos.

Un parlamentario no construye hospitales, casas, canchas ni puentes; pero sí puede —y debe— **cambiar leyes que hoy condicionan nuestro desarrollo,** y asegurar que la política pública responda a la diversidad territorial.

Nuestra visión de desarrollo está centrada en las personas, con especial atención a **niños y niñas, jóvenes, personas mayores, mujeres, pueblos originarios y la ruralidad;** con enfoque de sostenibilidad y protección de nuestro patrimonio natural y cultural.

Creemos firmemente que la descentralización es clave para un futuro acorde a nuestras realidades y que junto a **nuestra candidata presidencial Jeannette Jara.** Avanzaremos en más autonomía efectiva en las decisiones que afectan Aysén, porque hacer patria aquí exige un enfoque territorial serio.

**JEANNETTE
JARA**
—PRESIDENTA—

Andrea
MACÍAS
DIPUTADA

Lideremos desde Aysén

www.andreamacias.cl